

# Sosialisasi Forum Warga Pengawasan Partisipatif Pemilihan Serentak 2024 di Sukaluyu

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 13, 2024 - 01:17



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Jumat, 12 Juli 2024, Polsek Sukaluyu Polres Cianjur, Polda Jabar mengadakan kegiatan sosialisasi forum warga pengawasan partisipatif pada pemilihan serentak tahun 2024. Kegiatan ini

dilaksanakan oleh Camat Sukaluyu, Plh. Kapolsek Sukaluyu, Kaposmil Sukaluyu, Ketua Panwascam beserta staf Kecamatan Sukaluyu, dan perwakilan KPUD Cianjur. Acara ini merupakan inisiatif dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., yang disampaikan melalui Kapolsek Sukaluyu, IPTU Budi Setiyuha.

"Kami berharap dengan adanya sosialisasi ini, masyarakat Sukaluyu dapat lebih memahami pentingnya pengawasan partisipatif dalam pemilihan serentak. Partisipasi aktif warga akan membantu menjaga integritas dan transparansi proses pemilihan."

"Keamanan dan ketertiban selama pemilihan adalah prioritas kami. Kami akan memastikan bahwa setiap tahapan pemilihan berjalan dengan aman dan lancar. Partisipasi aktif warga dalam pengawasan juga akan sangat membantu."

"Keterlibatan semua pihak, termasuk TNI, dalam pengawasan partisipatif ini sangat penting. Kami siap mendukung setiap upaya untuk menciptakan pemilihan yang jujur dan adil."

"Kami mengajak semua elemen masyarakat untuk ikut serta dalam pengawasan pemilihan. Partisipasi aktif warga akan sangat berarti dalam menjaga proses demokrasi yang bersih dan transparan."

"Kami menyambut baik inisiatif ini dan siap bekerja sama dengan semua pihak untuk memastikan pemilihan serentak tahun 2024 berjalan dengan baik. Sosialisasi ini merupakan langkah penting dalam meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat."

Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan warga Sukaluyu dapat lebih memahami peran mereka dalam pengawasan pemilihan dan turut serta aktif dalam menjaga proses demokrasi yang sehat dan transparan.